
Interview mit Björn Marcel Riker

Was haben Sie an der HFT Stuttgart studiert? Wann haben Sie Ihr Studium 
abgeschlossen?

Ich habe Bauingenieurwesen studiert und 2005 abgeschlossen.

Was war Ihr erster Job nach dem Studium, und in welcher Position sind Sie heute?

Nach dem Studium habe ich etwa neun Monate auf dem Bau gearbeitet, danach kam die Festan-
stellung bei Baresel im März 2006 bis 2011. Daraufhin habe ich als Projektleiter in das väterliche 
Unternehmen gewechselt und bin heute dort Geschäftsführender Gesellschafter.

Seit wann sind Sie Mitglied bei den ‚Freunden‘?

Das weiß ich gar nicht mehr genau, auf jeden Fall noch zu Studentenzeiten 2001 oder 2002.

Sie bringen sich aktiv durch ein Amt im Verein Freunde e.V. ein. Was reizt Sie daran und 
warum würden Sie es anderen auch empfehlen?

Mein Hauptantrieb ist, dass ich etwas zurückgeben will und dass ich jungen Leuten helfen möchte, 
um weiterzukommen. Auch mir wurde geholfen, so kann ich jetzt etwas tun. Viele sagen immer 
„man sollte“, aber es braucht Leute, die etwas tun!

Mit etwas zeitlichem Abstand zu Ihrer Studienzeit – haben Sie einen Ratschlag, den Sie 
unseren heutigen Studentinnen und Studenten mitgeben möchten?

Ich gehe ziemlich offen mit einem Fehler um, welchen ich meiner Meinung nach begangen habe: 
Der da wäre, dass ich es versäumt habe, eine Ausbildung zu machen. Dies würde ich jedem und 
jeder – egal welcher Schulabschluss – dringend empfehlen. Ich habe zwar vor, während und nach 
meinem Studium viel auf dem Bau gejobbt, dies kann jedoch bei weitem keine Zimmerer- oder 
Maurerlehre ersetzen.

Herzlichen Dank für das Interview.


